

国際交流員 **クイ** **だより**



Vol.2
2025年
1月



倫理法人会モーニングセミナー



11月28日に新居浜市倫理法人会のモーニングセミナーで、「国際交流員の仕事とベトナム文化について」というテーマで話させていただき、とても嬉しかったです。今回は朝6時からの講演に初挑戦！その後は、倫理法人会の皆様と一緒に朝ご飯をいただきながら交流することができ、普段では味わえない貴重な経験となりました🍴😊

国際スポーツフェスティバル

12月15日に第2回国際スポーツフェスティバルが開催されました！綱引き、障害物競争、追いかけて玉入れ、台風レースの4種目で参加者はチームに分かれて戦いました。私は初めてイベントの司会を担当しました！



お昼には、美味しいお弁当を食べながら、チームのメンバーで楽しく話しました。新しい友達ができ、体を動かす良い機会になったことを願っています！



当日のお弁当





別子中学校講義



講演の様子

12月13日、新居浜市役所で別子中学校の生徒に「新居浜市の国際交流について」というテーマの講義を行いました。新居浜市における外国人の状況や国際交流員の仕事やベトナム文化について説明することを通じて、異文化理解を深める大切さやお互いの文化を尊重する意識を持つ重要性を学びました。この講義が生徒たちの視野を広げ、将来に役立つきっかけになれば幸いです。

ベトナムの旧正月「テト祭りを楽しもう！」



1月26日に「ベトナムの旧正月テト祭り」が開催されました。



一緒にチマキを包んだり、テトの伝統料理やお菓子を試食したり、アオザイを試着したり、テトのゲームも体験したり、非常に楽しい雰囲気で行われました。予想以上に多くの参加者が来てくれて、新居浜市の方がベトナムの文化に興味を持っていることを実感し、感動しました！

テトのチマキ

来年もぜひ皆さんと楽しいテト祭りを過ごしたいです😊

